

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya dan memberikan nikmat karunia pertolongan yang tiada henti sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan dan penyusunan skripsi ini. Shalawat serta salam semoga tetap terlimpah curah kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, kepada sahabatnya, dan umatnya yang setia hingga akhir zaman

Skripsi dengan judul **“PENGARUH PENERAPAN MODEL *RESOURCE BASED LEARNING* BERBANTUAN MEDIA AUDIO VISUAL TERHADAP HASIL BELAJAR KOGNITIF SISWA (Studi Eksperimen pada Mata Pelajaran Geografi Materi Persebaran Keragaman Budaya di Indonesia Kelas XI IPS SMAN 7 Tasikmalaya)”** ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Geografi, di Jurusan Pendidikan Geografi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi.

Melihat pentingnya penggunaan model pembelajaran dalam dunia pendidikan terutama untuk mata pelajaran geografi, maka penulis melakukan penelitian ini yang dituangkan dalam 5 (lima) BAB, yaitu:

1. BAB I pendahuluan yang terdiri dari latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan dan kegunaan penelitian.
2. BAB II berisi kajian teoritis yaitu: Kajian pustaka, hasil penelitian relevan, kerangka penelitian, dan hipotesis.
3. BAB III merupakan prosedur penelitian yaitu: Metode penelitian, variabel penelitian, desain penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, serta waktu dan tempat penelitian.
4. BAB IV hasil penelitian yang berisi: Gambaran umum sekolah, deskripsi hasil penelitian, pengujian prasyarat analisis, pengujian hipotesisi, pembahasan hasil penelitian dan keterkaitan penelitian dengan sekolah..
5. BAB V penutup yang berisi: simpulan, saran dan kendala penelitian yang disusun berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih banyak kesalahan dan kekurangan karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman yang penulis miliki. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik saran dan masukan yang bersifat membangun dari pembaca untuk perbaikan kedepannya supaya skripsi ini tersusun lebih baik lagi. Penulis berharap semoga skripsi ini dan dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi para pembaca sebagai salah satu pedoman untuk penelitian selanjutnya.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penulis,

Desalma Junita Fuziah
NPM. 202170063